

RESUMEN DE UN AÑO

1985

No es fácil en unas líneas plasmar todas las realizaciones hechas, o por comenzar, a lo largo de un año. Puede que en este resumen queden fuera cosas que sean de importancia pero, vaya lo que yo, al menos, destacaría como fundamentales.

En primer lugar colocaríamos el comienzo, hace unos meses, de las obras de **la estación depuradora**. Aunque al canalizar las aguas los olores prácticamente habían desaparecido, era necesario que estas aguas llegasen al río depuradas. Era un problema que parecía no iba a tener solución nunca y que llevábamos arrastrando un montón de años.

Este mes de Diciembre se ha aprobado, por fin, el **Plan General** de Ordenación Urbana. Nos ha llevado meses el llegar a ello, pero podemos decir que la Junta de comunidades nos ha felicitado pues, según dicen, es el mejor Plan que hasta ahora han recibido. Durante este año se han arreglado un número bastante importante de calles y todo el Polígono de Santa María. Hace unos días hemos aprobado la adjudicación del Arroyo Mina.

Otro problema grave a resolver ha sido el del **Mercado de Abastos**, debido a las deficiencias encontradas en su cimentación. Hemos tenido que construir una serie de casetas que solucionaran provisionalmente este tema y conseguir el dinero para su arreglo. Prácticamente podemos decir que ya está acabado y presto para ser ocupado. También comenzaron las obras del Polideportivo cubierto que están próximas a concluir pues sólo está a falta del pavimento que se le ponga. Han dado comienzo las obras de **la pista de atletismo** y todo el **alcantarillado de la barriada de Hermanos Laguna**. Hemos acondicionado toda la zona de la plaza de toros y antes de finales de año van a comenzar los trabajos para acerar desde Barataria hasta la misma plaza de toros así como el aparcamiento del polideportivo.

Las obras de **la estación de autobuses** dieron también comienzo y esperamos poder hacer, dentro del año, el replanteo de la piscina cubierta y el derribo de los antiguos juzgados para la construcción del nuevo centro de profesores.

El mes pasado se inauguró un nuevo Colegio en sustitución del viejo Arrese y un comedor escolar para los dos institutos. Hemos obtenido subvenciones para el arreglo de los molinos y para la bodega del mercado.

En **Cultura** se han programado actuaciones de grandes grupos como el concierto dado por la Sinfónica. Todos los grupos culturales reciben subvenciones a través del Patronato, en mayor o menor medida, se-



gún su importancia y los proyectos que presentan. Cientos de personas han intervenido en los cursos programados por la Universidad Popular y por la Universidad a Distancia: pintura, historia, bailes, música, etc. Las fiestas de los barrios y los carnavales van adquiriendo cada vez una importancia mayor. Se están haciendo obras en la Ferroviaria para adecuarla como Casa de Cultura.

La primera fase del **Centro Social** está terminada y hecho el proyecto de actuación con los grandes temas que se atenderán en ella: infancia, minusválidos, planificación familiar, etc. En el Ayuntamiento se ha puesto en funcionamiento una **Oficina de Información al Consumidor** y se han realizado los reglamentos del mercado y del comercio de alimentación.

En el cementerio se han construido las fosas necesarias para que no haya problemas en este sentido y se han arreglado paseos y depósito. El Matadero ha recibido una importante dotación económica y, entre otras obras, se ha adquirido un camión frigorífico. Se han terminado de arreglar todos los patios de los colegios y se ha puesto calefacción en los que faltaba. Se están ampliando distintas plantillas, como la de la policía, para poder contar con el personal necesario en cada servicio.

Esto es a grandes rasgos, y de una manera quizá deslabazada, nuestra actuación en este año. Quedan otras muchas cosas por hacer pero creo que lo hecho no es poco, aparte la tarea diaria de que funcione cada cosa.

Metidos como estamos en estas fiestas navideñas, no quisiera acabar sin desearos a todos que paséis unos muy felices días y que tengáis salud y prosperidad en el próximo año.

El Alcalde